

Bulu Tangkis Sumbang Medali Emas Pertama Sea Games Untuk Indonesia

KUALA LUMPUR, CITRAINDONESIA.COM- Tim Putra [Bulu Tangkis](#) Indonesia berhasil menyumbang [Medali Emas](#) pertama [Sea Games](#) ke- 29 Tahun 2017 di Kuala Lumpur, Malaysia setelah mengalahkan tuan rumah Malaysia 3-0 di Axiata Arena, Kamis (24/8/2017).

Para atlet Indonesia berprestasi itu yakni :

Pemain tunggal putra [Jonatan Christie](#) menang atas [Zulkarnain Iskandar](#) 21-18, 21-17.

- [Timnas Garuda Muda Lolos ke Semifinal Kalahkan Kamboja 2-0](#)
- [Indonesia Naik ke Peringkat Empat Sea Games](#)
- [Aldoms Sugoro Rebut Meladi Emas Sea Games 2017](#)

Ganda Putra [Muhammad Rian Ardianto/Fajar Alfian](#), menang atas pasangan Ong Yew Sin/Teo Ee Yi skor 21-12, 16-21, 21-14, sehingga skor 2-0.

Pada partai ketiga tunggal putra Indonesia, [Ihsan Maulana Mustofa](#) menang atas Lee Zii Jia 21-11, 21-11, dan skor klop 3-0.

Dan akhirnya [Lagu Indonesia Raya](#) bergema seiring dinaikkannya [Bendera Merah Putih](#) di negara jiran itu. (mulia)

Roger Federer Juara Tenis Wimbledon Tahun 2017

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Roger Federer asal Swiss, juara tunggal putra Wimbledon tahun 2017, Minggu (16/7/2017) setelah mengalahkan Marin Cilic asal Kroasia 6-3, 6-1, 6-4.

Dengan demikian Federer menaklukkan petenis Kroasia, Marin Cilic, dengan skor 6-3, 6-1, 6-4 untuk menjadi orang pertama yang memenangi delapan gelar tunggal putra Wimbledon, lima tahun setelah mendapatkan gelar ketujuhnya.

- [Martina Hingis dan Jamie Murray Juara Ganda Campuran Tenis Wimbledon Tahun 2017](#)
- [Tenis Wimbledon : Roger Federer Tak Peduli Difavoritkan](#)

Maestro Swiss itu, memainkan final Wimbledon ke-11 dia, sempat mendapat perlawanan pada fase awal pertandingan namun saat ia mampu mematahkan serve Cilic pada game kelima set pembukaan pertandingan ini menjadi berlangsung berat sebelah.

Akan tetapi, tidak seperti yang dikhawatirkan Federer, 23 hari sebelum ulang tahunnya yang ke-36, ayah dari empat orang anak ini menjadi juara tunggal putra tertua Wimbledon di era profesional – ia melakukannya tanpa kehilangan satu set pun sepanjang dua pekan ini.

Bagi Cilic, final pertamanya di Lapangan Tengah menjadi siaran mimpi buruk bagi jutaan pemirsa televisi di seluruh dunia. (ant)

Martina Hingis dan Jamie Murray Juara Ganda Campuran Tenis Wimbledon Tahun 2017

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Martina Hingis dari Swiss menandai perayaan 20 tahun satu-satunya raihan mahkota Wimbledon saat berduet dengan petenis Britania Jamie Murray, meraih gelar ganda campuran, Minggu (16/7/2017).

Setelah petenis Swiss Roger Federer memastikan diri meraih gelar tunggal Wimbledon untuk kedelapan kalinya, Hingis dan Murray mencuri perhatian para penonton di Lapangan Tengah dengan kemenangan 6-4, 6-4 atas juara bertahan pasangan Heather Watson asal Britania dan petenis Finlandia Henri Kontinen.

- [Petenis Garbine Muguruza Juara Tenis Wimbledon Tahun 2017](#)
- [Makarova dan Elena Vesnina Juara Ganda Putri Wimbledon 2017](#)

Hingis kini telah memenangi enam gelar ganda campuran di turnamen utama dan 12 gelar ganda putri, selain tiga gelarnya di kategori tunggal putri.

Murray memenangi gelar ganda campuran sepuluh tahun silam saat berduet dengan Jelena Jankovic asal Serbia.

Ia berpasangan dengan Hingis pada malam sebelum turnamen itu, setelah petenis Swiss itu mengirim pesan undangan kepadanya untuk bermain bersama.

“Tunggal putra tentu saja merupakan tujuan terbesar saya tahun ini,” kata mantan petenis ganda putra peringkat satu dunia itu, layaknya dikutip Reuters.

Ia menimpali, “Ini mungkin akan menjadi sesuatu yang cukup istimewa, berpotensi

memalingkan mata saya dari bola.”

“Namun, ini adalah kesempatan besar. Maksud saya, ia telah memenangi segalanya, memenangi begitu banyak gelar ganda campuran juga. Saya tahu saya mampu tampil baik dengan dia. Bagi saya, itu adalah keputusan mudah,” demikian Murray. (ant)

Petenis Garbine Muguruza Juara Tenis Wimbledon Tahun 2017

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Mengejutkan. Petenis Garbine Muguruza juara mengalahkan lawan tangguh Venus Williams dengan street set 7-5 6-0 pada final Tenis Wimbledon tahun 2017 di Inggris, Minggu (16/7/2017).

Petenis Spanyol 23 tahun, ini sebelumnya gagal mencapai final di 23 turnamen sejak ia memenangkan Prancis Terbuka tahun lalu.

- [Makarova dan Elena Vesnina Juara Ganda Putri Wimbledon 2017](#)

Muguruza diserang saudari juara dunia asal Amerika Serikat, Serena Williams, di final 2015.

“Saya tidak ingin kalah saat ini karena saya tahu bedanya, saya senang,” katanya. Itu berarti banyak kepercayaan diri.” jelasnya. (ling)

Makarova dan Elena Vesnina Juara Ganda Putri Wimbledon 2017

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Ekaterina Makarova- Elena Vesnina, juara Tenis gelar ganda putri Wimbledon setelah mengalahkan Hao Ching Han asal Taiwan dan Monica Niculescu asal Romania dengan street set 6-0, 6-0 pada final, Sabtu waktu setempat.

Dilansir dari antara bahwa unggulan kedua asal Rusia itu kini telah memenangi tiga ajang Grand Slam dalam kategori ganda, menyusul kesuksesan mereka di Prancis Terbuka pada 2013 dan AS Terbuka setahun sebelumnya, sebut Reuters.

- [Tenis Wimbledon : Roger Federer Tak Peduli Difaforitkan](#)

Pertandingan final berlangsung selama 54 menit dan pasangan Rusia itu, yang merupakan runner up di All England Club pada 2015.

Duet unggulan teratas Bethanie Mattek-Sands asal AS dan Lucie Safarova asal AS harus mengundurkan diri sebelum putaran kedua.

Mattek-Sands menderita cedera pada pertandingan-pertandingan kategori tunggal. (*/oca)

Tenis Wimbledon : Roger Federer Tak Peduli Difavoritkan

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Juara tujuh kali [Roger Federer](#) tak ambil pusing apa kata orang yang memfavoritkannya lolos ke final dalam menghadapi partai semifinal [Wimbledon ke-12](#) pada hari ini di Inggris.

“Menjadi favorit atau tidak favorit tidak masalah,” kata Federer, kepada awak media, saat mempersiapkan fisik dan mental, Jumat (14/7/2017).

- [Mengejutkan, Kate Middleton : Roger \[Federer\] Adalah Kekasihku!](#)
- [Roger Federer dan Johanna Konta Juara Miami Open 2017](#)
- [BBC Siarkan Sejarah 90 Tahun Tennis Wimbledon](#)

“Orang-orang (pemain) ini semua adalah hitter besar, saya merasa mereka akan mengatakan kata-kata mereka untuk hasil pertandingan.” tambahnya.

Unggulan ketiga asal Swiss berusia 35 tahun itu bertemu petenis Ceko unggulan 11 Tomas Berdych di Central Court sekitar pukul 16:00 waktu setempat.

Unggulan ketujuh Marin Cilic dari Kroasia menghadapi unggulan 24 Amerika Sam Querrey – penakluk Andy Murray – di semifinal pertama pada pukul 13:00. (ling)

Roger dan Djokovic Minta Diubah Aturan Tennis Wimbledon

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Petenis dunia Roger Federer dan rekannya Novak Djokovic mengatakan Wimbledon harus mempertimbangkan perubahan peraturan setelah lawan lawan

mereka yang pertama pensiun karena cedera.

Unggulan ketiga Federer memimpin 6-3 3-0 saat Ukraina Alexandr Dolgoplov mundur karena cedera pergelangan kaki setelah 43 menit.

Unggulan kedua Djokovic maju setelah melihat Martin Klizan menarik diri dari ketertinggalan 6-2 2-0 pada menit ke-40, karena cedera betis.

- [Mengejutkan, Kate Middleton : Roger \[Federer\] Adalah Kekasihku!](#)
- [Petenis Novak Djokovic Tanding pra-Wimbledon](#)

“Kami memiliki sebuah lelucon di ruang ganti yang mengatakan bahwa kita mungkin harus berlatih di Center Court,” kata Djokovic.

Baik Klizan dan Dolgoplov telah berjuang bermain dalam keadaan cedera baru-baru ini dan mereka akan pensiun setelah tujuh orang pria dan satu wanita pada hari pertama Kejuaraan itu.

Aturannya tidak seperti di empat turnamen Grand Slam. “Mungkin harus diatasi,” kata Djokovic.

“Saya pikir peraturan baru yang telah diperkuat ATP memungkinkan pemain yang pantas mendapatkannya, yang berhasil lolos ke undian utama Grand Slam, untuk mendapatkan apa yang pantas mereka dapatkan, tapi sebaliknya memungkinkan orang lain bermain jika mereka bisa melakukannya. Saya mendukung peraturan seperti itu.” jelasnya. (adams)

Novak Djokovic Meraih Piala Aegon International

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Novak Djokovic membuktikan dirinya jagoan Wimbledon dan meraih Piala Aegon International, dia menang streetset atas Gael Monfils 6-3 6-4.

“Ini adalah persiapan terbaik untuk minggu depan, jadi mudah-mudahan saya bisa melanjutkan dari sini,” kata petenis berusia 30 tahun itu Sabtu (1/7/2017).

- [Petenis Novak Djokovic Tanding pra-Wimbledon](#)
- [Mengejutkan, Kate Middleton : Roger \[Federer\] Adalah Kekasihku!](#)

Petenis Serbia tersebut juga mengkonfirmasi temannya dan mantan pemain Mario Ancic serta Andre Agassi, akan bergabung dengan di Wimbledon. (ling)

Mengejutkan, Kate Middleton : Roger [Federer] Adalah Kekasihku!

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Duchess of Cambridge, Kate [Middleton](#), diam- diam sangat mengagumi petenis Roger Federer, sama seperti ibu kandungnya.

“Saya telah menyaksikan [Wimbledon](#). Itu adalah bagian dari pertumbuhan saya,” kata Kate saat berbicara tentang kecintaannya terhadap tenis jelang perebutan piala Wimbledon, Minggu depan.

- [Roger Federer dan Johanna Konta Juara Miami Open 2017](#)
- [BBC Siarkan Sejarah 90 Tahun Tennis Wimbledon](#)
- [Pesona Kate Middleton Rayakan Happy Birthday Ke35](#)

[Istri Pangeran William](#) ini adalah pelindung All England Tennis Club sejak tahun yang lalu. Dia mengagumi nama- nama besar seperti Andre Agassi, Pete Sampras dan lainnya.

“Saya benar-benar kagumi Agassi, Sampras, Ivanisevic, Steffi Graf. Itulah kenangan pertamaku,”.

Lebih spesifik Kate menegaskan : “Roger [Federer] adalah kekasihku. Saya tidak berpikir dia akan keberatan saya mengatakan itu! Kurasa dia mungkin juga tahu itu,” kata dia kepada Mirror.

“lah ,,,lah ada apa ya dengan menreka?”. (adams)

Mengejutkan, Serena Williams Berfoto Bugil!

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Serena Williams telah berpose bugil di sampul majalah Vanity Fair bulan Agustus. Mengejutkan memang, tapi karena dia hamil.

“Ya Tuhan, ini tidak mungkin – saya harus bermain di turnamen,” katanya. “Bagaimana saya bisa bermain di Australia Terbuka? Saya telah merencanakan untuk memenangkan Wimbledon tahun ini.” ujar pemain tangguh ini berkisah.

- [Kalahkan Adik, Serena Williams Juara Australia Open 2017](#)
- [Serena Williams Tersingkir di AS Open](#)
- [Serena Williams Pecahkan Rekor Grand Slam](#)

Bintang tenis AS tersebut tengah menantikan kelahiran anak pertamanya buah cinta dengan suaminya yang pendiri Reddit, Alexis Ohanian.

Dia mengatakan kepada majalah itu bahwa dia tidak menduga apapun sampai dia jatuh sakit saat berlatih tenis untuk kejuaraan di Australia kemarin.

Benar saja. Serena akhirnya tes saat pemotretan untuk sebuah perusahaan lingerie di sebuah hotel di Australia dan mengatakan bahwa "hati benar-benar turun" saat dia melihat hasilnya positif hamil. "Oh mau god," teriaknya gembira.

Serena pun kecewa tak bisa bertanding, tapi bergembira karena akan punya momongan buah citanya dengan suami tercinta. (oca)